

Monatsbrief April

Liebe Eltern, liebe ATh Schulgemeinschaft,

das Jahr hat richtig Fahrt aufgenommen, fröhliche Temperaturen verwöhnen uns Hamburger*innen, die Eisdielen füllen sich und kraftvolles Leben erfüllt die Straßen, Plätze und Restaurants. Myriaden von Spaziergänger*innen in den Parks, an Elbe und Alster erfreuen sich an der Schönheit unserer Stadt, und genießen die Angenehmlichkeiten des großstädtischen Lebens. Auch sportlich läuft es rund... St.Pauli hat den Klassenerhalt in der ersten Liga nahezu erreicht, der HSV steht nach 7 Jahren Abstinenz kurz vor der von vielen in der Stadt so heiß ersehnten Rückkehr in die erste Liga...viele Gründe also zur Zufriedenheit.

Auch aus dem ATh gibt es wieder einiges zu berichten: Am Donnerstag, dem 8.Mai, findet in unserer Schule kein Unterricht statt, da das Lehrerkollegium eine Ganztagskonferenz zum Thema „Digitaler Kompetenzerwerb“ durchführen wird. In mehreren Workshops werden Lehrkräfte, die das schon richtig gut können, ihren Kolleginnen und Kollegen zeigen, wie moderner digitaler Unterricht aussehen kann. Später am Tage werden wir dann in weiteren Workshops alle selbst einmal versuchen, digitale Unterrichtsbausteine zu erarbeiten und diese für uns alle auf Taskcards sichern. Wir freuen uns auf einen ergiebigen Austausch und Kompetenzzugewinn, den unsere Schulentwicklungsgruppe, unsere didaktische Leiterin, Frau Heusinger-Kühn und weitere digital affine Lehrkräfte für uns vorbereitet haben.

Das ATh ist eine große Schule geworden. Wir brauchen sehr viele neue Lehrkräfte zum neuen Schuljahr, weil wir größer geworden sind, aber auch, weil Pensionierungen, Mutterschutz und Elternzeiten sowie Lehrkräfte, die in den Auslandsschuldienst möchten, Lücken hinterlassen, die es zu füllen gibt. Unsere wachsende Beliebtheit hat uns eine Vielzahl von qualifizierten Bewerbungen von Lehrkräften zum neuen Schuljahr beschert und unser Personaltableau ist nach Dutzenden von Bewerbungsgesprächen fast abgeschlossen. In diesen Tagen beginnt die Schulleitung mit der Unterrichtsverteilung für das neue Schuljahr, um dann möglichst bald exakt zu wissen, in welchen Fächern wir möglicherweise noch Unterstützung benötigen. Ich freue mich schon jetzt auf ganz tolle neue Lehrkräfte und wunderbare Menschen, die zum August ans ATh kommen werden. Ich werde Sie Ihnen zum Sommer noch namentlich vorstellen.

Ich möchte Ihnen, liebe Eltern, das Thema „Sicherheit im Straßenverkehr“ noch einmal ganz persönlich ans Herz legen. Anwohnende berichten nicht selten von gefährlichen Situationen, die sie mit Radfahrenden auf den Schulwegen beobachten. Nicht selten fahren Kinder und Jugendliche in Pulks, bzw. zu zweit oder zu dritt nebeneinander, was die eher schmalen Radwege, gerade am Wördemanns Weg deutlich überlastet. Auch fahren Autofahrende teilweise viel zu eng an den Radfahrenden vorbei, ohne die hierfür eigentlich geltenden Abstände einzuhalten. Leider halten sich die Autofahrenden auch nicht immer an die Geschwindigkeitsbeschränkungen, die im Bereich des ATH und der Grundschule Wegenkamp die Kinder und Jugendlichen ganz besonders schützen sollen. Auch beobachten wir, dass Kinder und Jugendliche, die zum Kiosk möchten, teilweise ohne zu gucken durch die parkenden Autos gehen, was extrem gefährlich ist. Die Bezirksversammlung Eimsbüttel hat sich sinnvollerweise dieses Themas aktuell angenommen und wird dazu in Kürze eine Anhörung veranstalten, zu der neben der Polizei auch die Schulleitungen der beiden Schulen eingeladen sind. Bitte sensibilisieren Sie Ihre Kinder unabhängig von möglichen verkehrsberuhigenden Entscheidungen nochmals intensiv für diese Thematik. Ich habe auch meine Lehrkräfte gebeten, insbesondere in den jüngeren Klassen noch einmal für verstärkte Aufmerksamkeit im Straßenverkehr und um verkehrsangemessenes Verhalten – auch der Kinder und Jugendlichen - zu werben.

Liebe Eltern, Ostern liegt hinter uns, Pfingsten steht vor der Tür...es sind nur noch drei Wochen bis zu den Mailferien. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien schöne und erholsame Maiferien – natürlich wie immer im Namen aller Mitarbeitenden des ATH. Bleiben Sie gesund und behütet und seien Sie herzlich begrüßt von R.Castan, Schulleiter